



Liebe Schulgemeinde,

26.09.2023

liebe Eltern der Grundschule Rottsieper Höhe,

am Freitag, den 29.09.2023 *beginnen die Herbstferien.*

Darauf freuen wir uns alle schon sehr und möchten diesen Anlass nutzen, um noch einmal auf den Schulanfang zurück zu schauen.

Viele schöne und gemeinschaftliche Aktivitäten haben wir bisher in diesem Schuljahr erlebt. Die Paten haben „ihre“ Schulneulinge empfangen und diese schnell mit unserem Schulleben vertraut gemacht.

Mit unserem traditionellen *Sonnenweglauf* sind wir auch in diesem Schuljahr sportlich gestartet. Bewegungsfreudig zeigten sich viele Kinder durch die Teilnahme am Volkslauf. Ein besonderes Highlight war die Projektwoche zum Thema „Die Rottis decken auf: Plastik Fantastik – alles Müll oder was? Die Präsentation am Ende der Woche hat allen viel Spaß gemacht! Vielen Dank für die zahlreichen kulinarischen Spenden und die Ausgabe am Buffet. Unser besonderer Dank gilt dem Schulverein, der dazu beigetragen hat, dass es ein wunderschöner Tag wurde!

Bewegungsfreudig geht es nun mit unserem morgigen *Wandertag* weiter, an dem die gesamte Schule durch unser schönes Cronenberg wandert und dessen Abschluss auf dem Sudberger Spielplatz bei allen Kindern auf große Begeisterung stoßen wird.

Nach den Herbstferien findet unser **Projekttag zum „Sozialen Miteinander“ (19.10.2023)** statt. Dieser ist zur festen Begebenheit geworden. Einmal mehr werden wir erfahren, wie wichtig und lernförderlich ein gutes Zusammenleben an unserer Schule ist.

Die Kinder haben an diesem Tag nach der vierten Stunde Unterrichtschluss. Die Kinder des Ganztags und der Betreuung gehen wie gewohnt in ihre Gruppen. An diesem Tag gibt es keine Hausaufgaben.

Wir möchten uns auch bei den Eltern, Großeltern etc. bedanken, die unseren Appell zum Anlass genommen haben, ihr Kind nicht mehr vor der Schule abzusetzen. Vereinzelt kommt es leider dennoch immer wieder dazu. Bitte denken Sie daran, dass es auch um die Sicherheit Ihres Kindes geht!

Am kommenden Freitag haben Sie die Gelegenheit, nach liegengebliebenen Sachen Ihres Kindes zu schauen. Dafür werden wir nach der vierten Stunde einen Fundsachen-Stand unter dem Pausendach aufbauen und würden uns freuen, wenn viele Sachen ihren Besitzer wiederfinden. Im Anschluss kommen die übrig gebliebenen Kleidungsstücke einem guten Zweck zugute.

Mit herbstlichen Grüßen und im Namen des gesamten Teams der Grundschule Rottsieper Höhe:

Annika Benner (Rektorin)

Ann-Christin Lingemann (Konrektorin)